



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX, 21 abril de 2023

Boletín No. 354

TLALPAN RECONSTRUYE PRIMARIA “LUIS DE LA BRENA” DEL PUEBLO SAN MIGUEL XICALCO

- La escuela resultó severamente afectada por el sismo de 2017 y ahora beneficia a 504 estudiantes.
- Con un monto de 15.5 mdp los trabajos se realizaron en coordinación con los gobiernos de la CdMx y el federal.

Con la premisa de que la educación pública es una prioridad para la alcaldía Tlalpan, la titular de esta demarcación, Alfa González Magallanes entregó los trabajos de reconstrucción de la escuela primaria "Luis de la Brena" del pueblo de San Miguel Xicalco, que se realizaron con una inversión de 15.5 millones de pesos.

Luego de dos años de que esta escuela estuvo en obra, ya que fue afectada severamente por el sismo de 2017, los 504 niños y niñas de los dos turnos, regresaron a sus aulas de aprendizaje, conocimiento y desarrollo de habilidades, en las modalidades de tiempo completo y jornada ampliada, en la que ahora incluso, cuentan con un comedor.

La alcaldesa de Tlalpan señaló que la reconstrucción se llevó a cabo en dos etapas y esta demarcación efectuó la segunda, que se hizo tipo espejo con la primera, es decir, se edificaron 6 aulas, se colocó estructura a base de concreto armado, también acabados como pisos, puertas, ventanas, herrería, barandales, pintura interior y exterior; instalación eléctrica e iluminación en pasillos; construcción de cubo de escaleras e impermeabilización.

Durante la inauguración y develación de la placa conmemorativa, González Magallanes fue reconocida por encontrar la sinergia con los gobiernos de la Ciudad de México y el federal para llevar a cabo la reconstrucción de esta escuela.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

La gobernante destacó que “es un día muy importante porque no todos los días se entregan obras como esta y en coordinación se logra más”.

A Tlalpan, agregó, le correspondió la construcción de la segunda etapa, es “un compromiso que hicimos”.

La primer etapa consistió en demolición, excavación y edificación de 6 aulas; colocación de estructura a base de concreto armado y acabados como pisos, puertas, ventanas, herrería, barandales, pintura interior y exterior; instalación eléctrica e iluminación en pasillos; construcción de cubo de escaleras e impermeabilización.

En la inauguración de la obra, estuvieron presentes, la directora del plantel, Carmen Guerrero Guzmán; el representante de la Dirección Operativa de la zona 4 de la Secretaría de Educación Pública, Jorge Eduardo Pacheco, los representantes de la Autoridad Educativa Federal de la Ciudad de México, nivel básico, Rufino Alamilla y Leticia Sosa.

Además, la alcaldesa estuvo acompañada por los directores generales de la alcaldía Tlalpan, de Derechos Culturales y Educativas, Claudia Ramírez Pineda; Servicios Urbanos, Sergio Galindo; personal de Obras e Infraestructura Urbana y la concejal Patricia Ruano.

--000--